

FAVEURS OBTENUES.

PERCÉ. — Veuillez inscrire le fait suivant dans vos annales. Il y a quelque temps, mon petit garçon, âgé de quatre ans, s'est cassé la clavicule. Après avoir cruellement souffert pendant huit jours, je lui fis invoquer sainte Anne, et lui lavai l'épaule avec de l'eau bénite. Il se sentit un peu soulagé; à la seconde application, l'enfant s'écria qu'il était guéri: depuis il n'a ressenti aucune douleur.

J'ai promis de faire publier ce fait dans le *Messenger* afin d'augmenter de plus en plus la dévotion que tous doivent avoir envers cette grande thaumaturge du Canada.

Dame J. McC.

TROIS-PISTOLES. — Je remercie sainte Anne de m'avoir presque complètement guérie d'une surdité dont j'étais affligée depuis de nombreuses années. J'ai obtenu cette faveur à un pèlerinage que j'ai fait pieds nus au sanctuaire de la Pointe-au-Père. J'avais déjà fait plusieurs pèlerinages au même sanctuaire et à celui de Beupré, mais je n'avais obtenu aucun soulagement. Cet été, après avoir fait un pèlerinage à Sainte-Anne de Beupré sans avoir été exaucée, je suis retournée à la Pointe-au-Père où j'ai été presque complètement guérie.

J'espère que l'accomplissement de ma promesse m'obtiendra de la bonne sainte Anne la disparition complète de mon infirmité. Reconnaissance à mon insigne bienfaitrice.

L. E.